

La conduite accompagnée : Dieu avec moi pour me conduire sur la bonne voie

Lorsqu'on est en conduite accompagnée, on sait déjà conduire mais on a besoin de conseils face à des situations particulières. Un conducteur averti est à nos côtés et cela est rassurant. Dans notre vie spirituelle, c'est Dieu, notre créateur, qui est à nos côtés. Nous devons accepter ses conseils et suivre sa voie afin d'avoir une vie épanouie.

Point mort

La vie au point mort : on est en roue libre. On croit être libre de toute contrainte...

Mais on ne maîtrise pas bien certaines situations. Parfois, ça va trop vite, les événements s'enchaînent ; on ne prend pas le temps de réfléchir avant de faire un choix. Quand on veut freiner on n'y arrive pas bien, on est entraîné malgré nous. On se croit libre, mais en fait, on est enchaîné (cigarette, drogue, travail, fête...) on est lié par toutes ces choses qui nous entraînent sur la mauvaise pente, voire jusqu'à la mort.

On n'arrive pas trop à diriger notre véhicule.

Résultat : on se plante, on peut se faire très mal.

La vie au point mort est la vie sans Dieu.

« C'est pour la liberté que Christ nous a affranchis. Demeurez donc fermes et ne vous laissez pas mettre de nouveau sous le joug de la servitude. » Galates 5 : 1

Quand on passe la première vitesse : on commence à avoir l'idée d'un Dieu créateur. On se pose des questions sur la vie, la mort.

On entend parler de Dieu par quelqu'un et on le croit.

C'est peut-être le cas de l'enfant de parents chrétiens. Jusqu'à un certain âge, les enfants croient volontiers comme leurs parents. Cela leur semble même évident que Dieu existe.

Mais cela ne suffit pas : à un moment donné, le moteur gronde, veut avancer et si on ne passe pas la deuxième, on reste bloqué, on risque de casser le moteur.

On n'a pas vraiment encore la foi ferme : il est très facile d'être déstabilisé, de douter, d'oublier Dieu le créateur.

« Or, la foi est une ferme assurance des choses qu'on espère, une démonstration de celles qu'on ne voit pas [...] C'est par la foi que nous reconnaissons que l'univers a été formé par la parole de Dieu, en sorte que ce qu'on voit n'a pas été fait de choses visibles. » Hébreux 11 : 1 ; 3.

Alors on passe la deuxième :

Croire en Dieu, c'est la première étape, il faut ensuite pour avancer passer la deuxième : c'est-à-dire que je dois reconnaître que je suis un pécheur et que j'ai besoin de demander pardon à Dieu pour mon péché. J'ai besoin d'accepter Jésus comme mon sauveur personnel.

« Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son fils unique afin que quiconque croit en Lui ne périsse pas mais qu'il ait la vie éternelle » Jean 3 : 16

La vie commence alors à prendre un sens réel.

© Marie M - De Vous à Moi... et vice versa

La conduite accompagnée : Dieu avec moi pour me conduire sur la bonne voie

Mais je ne peux pas en rester là. Cela ne suffit pas : je dois avancer et progresser dans la vie chrétienne.

Il faut très vite passer la 3^{ème} : Lorsqu'on se repent et qu'on accepte le pardon de Dieu, on commence aussi une nouvelle vie. On devient une nouvelle créature et on a envie d'obéir à Dieu et de le servir. On prend le baptême pour obéir au commandement de Dieu et pour que le monde sache qu'on a choisi de suivre Christ.

Notre carburant pour tenir la route c'est : la prière (personnelle et à l'église), la lecture de la Parole de Dieu régulièrement (qui nous donne la force et aussi qui nous donne la direction de ce qui plaît ou déplaît à Dieu), la communion fraternelle (rencontrer les autres chrétiens à l'église et même en dehors).

On témoigne autour de nous de ce qui s'est passé dans notre vie, du changement apporté par Dieu.

« Persévérez dans la prière, veillez-y avec actions de grâces. » Colossiens 4 : 2

Psaumes 119 : 105 Ta parole est une lampe à mes pieds, Et une lumière sur mon sentier.

« Là où deux ou trois sont rassemblés en mon nom, je suis au milieu d'eux. » Matthieu 18:20
Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, et enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. Matthieu 28:19-20

Pour adopter la vitesse de croisière, on passe la 4^{ème} : Pour que notre vie soit harmonieuse, on continue ce qui a été dit précédemment.

On s'engage dans un service pour le Seigneur (ménage, musique, chant, garderie, club des enfants...) dans le seul but de servir Dieu et de rechercher la gloire de Dieu ! Il est important d'avoir un cœur sincère !

« Tout ce que vous faites, faites-le de bon cœur, comme pour le Seigneur et non pour des hommes... » Colossiens 3:23-24

On recherche le Saint-Esprit. Dans la prière, seul ou avec l'église, on poursuit son engagement et on recherche les dons spirituels.

Le Saint-Esprit accorde des dons aux hommes en vue de leur service et Christ enrichit l'Eglise de ces hommes ainsi qualifiés.

« Il y a diversité de dons, mais le même Esprit ; diversité de ministères, mais le même Seigneur » 1 Corinthiens 12 : 4

« Or, à chacun la manifestation de l'esprit est donnée pour l'utilité commune. »

1 Corinthiens 12 : 7

La 5^{ème}, c'est la vitesse qu'on passe lorsque la route est libre ;

La conduite accompagnée : Dieu avec moi pour me conduire sur la bonne voie

Pour le chrétien, c'est le résultat espéré qui découle de toutes les étapes précédentes : C'est le fruit de l'esprit, qui nous permet de progresser dans notre vie spirituelle et qui devrait être remarqué chez chacun.

« Le fruit de l'Esprit, c'est l'amour, la joie, la paix, la patience, la bonté, la bénignité, la fidélité, la douceur, la tempérance. » Galates 5:22

CONCLUSION

Pour que notre voyage se fasse sans embûche,

- il est important de regarder toujours à Jésus (si on regarde sur les côtés, on ne roule plus droit)
- De se nourrir de la Parole de Dieu (notre carburant)
- De garder une relation constante avec Dieu (par la prière)
- De privilégier la communion fraternelle (aller à l'église, partager des activités avec les autres chrétiens)

Parfois, il arrive qu'on soit défaillant sur un de ces points. On peut continuer à avancer pendant un moment, mais cela ne doit pas durer, sinon :

On peut se tromper de route (faire un mauvais choix, qui nous éloignera de Dieu ou du chemin qu'Il a tracé pour nous)

Ou on peut manquer de carburant (si on ne prie pas régulièrement, ou si on ne va pas à l'église, peu à peu on s'éloigne de l'église et on n'a plus l'envie ni la force d'y revenir, et on est moins armé pour faire face aux tentations). On peut même être en panne d'essence !

On oublie progressivement le sacrifice de Jésus à la croix et peu à peu on s'éloigne du projet de Dieu pour nous.

Quand on n'a plus d'essence, on n'avance plus. Parfois, quand le réservoir est vide et qu'on veut remettre du carburant, il faut réamorcer la pompe. C'est plus compliqué. Le chrétien qui a perdu l'habitude d'aller à l'église ou de prier a plus de mal à revenir à Dieu.

Il est important aussi de ne pas brûler les étapes :

On ne passe pas comme ça de la 2^{ème} à la 5^{ème}. Il faut bien passer par chaque étape et bien réfléchir à ce que l'on fait. On ne fait pas les choses parce que les parents le font ou pour imiter les copains, mais parce qu'on a choisi de les faire.

On ne naît pas chrétien, mais on choisit de le devenir en acceptant le sacrifice de Jésus pour le pardon de nos péchés.

Si on brûle les étapes, on risque de ne pas bien comprendre le sens du sacrifice de Jésus ; on risque de s'essouffler et d'abandonner par fatigue ou lassitude...

La conduite accompagnée : Dieu avec moi pour me conduire sur la bonne voie

On peut à un moment être obligé de passer à la vitesse inférieure, parce qu'on a un gros problème par exemple mais cela ne doit pas durer.

Les problèmes peuvent parfois nous permettre de prendre plus d'élan et de progresser ou aussi de passer à une vitesse supérieure alors qu'on stagnait auparavant.

L'important sur la route, c'est de regarder toujours loin devant, pour anticiper les dangers.

L'important dans la conduite chrétienne, c'est de regarder toujours à Jésus, à sa Parole afin de rester sur la bonne route et aussi afin de ne pas se décourager.

Comme dans la conduite accompagnée, il est important de se laisser instruire par la Parole de Dieu, d'essayer de suivre ses conseils.

Même si on aura des obstacles sur notre route, on aura tous les atouts pour s'en sortir.

N'oublions jamais que Dieu est toujours à nos côtés et que nous devons suivre son conseil afin de faire les bons choix pour notre vie.

Dieu nous laisse libre de choisir les directions que nous voulons suivre, mais n'oublions pas qu'il se tient à nos côtés pour nous conseiller ; n'oublions pas de rechercher dans sa Parole les conseils pour continuer notre route dans la bonne voie.

« En Dieu résident la sagesse et la puissance : Le conseil et l'intelligence lui appartiennent. » Job 12 : 13

Et toi, où en es-tu maintenant ? As-tu passé une ou plusieurs vitesses ? As-tu envie de progresser encore ? Es-tu dans un moment difficile et tu as ralenti ta marche ?

Prions pour chacun des enfants présents : pour ceux qui démarrent leur vie chrétienne comme pour ceux qui sont déjà en marche, surtout pour les ados qui rencontrent plus d'obstacles !

VERSET A RETENIR

« Je t'instruirai et te montrerai la voie que tu dois suivre; Je te conseillerai, j'aurai le regard sur toi. » Psaumes 32:8

En parfait instructeur, Dieu d'abord nous apprend, nous instruit et nous montre. Ensuite, il nous laisse aller doucement et il nous conseille. Enfin, il nous laisse le volant, mais garde le regard sur nous...

A nous de nous laisser instruire, conseiller par Lui ; à nous de Lui faire confiance chaque jour et de Lui confier notre journée...